

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga kami dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul "Prototype Sistem Monitoring Pengunjung Kawasan Pariwisata" dan telah diselesaikan tepat pada waktu yang telah ditentukan. Tugas Akhir ini merupakan hasil dari upaya keras, dedikasi, dan semangat kami dalam mengembangkan solusi teknologi untuk mendukung pengelolaan kawasan pariwisata yang lebih efektif dan berkesinambungan.

Dalam Tugas Akhir ini, kami merancang dan mengembangkan Prototype Sistem Monitoring Pengunjung Kawasan Pariwisata sebagai langkah awal dalam menghadirkan solusi yang inovatif dan efisien. Sistem ini berfokus pada pengumpulan, analisis, dan visualisasi data kunjungan pengunjung dengan tujuan utama untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang pola kunjungan, kecenderungan, dan potensi risiko.

Proses pengembangan Tugas Akhir ini melibatkan pengumpulan data dari berbagai sumber, analisis kebutuhan, dan pengujian berulang demi mencapai performa dan akurasi yang optimal. Kami menyadari bahwa perjalanan menuju kesuksesan itu tidak mulus, namun dengan tekad dan semangat yang pantang menyerah, kami berhasil mengatasi berbagai rintangan dan hambatan yang penulis hadapi.

Dengan harapan tinggi, kami berharap bahwa Tugas Akhir ini dapat memberikan sumbangan positif bagi industri pariwisata dan masyarakat luas. Kami menyadari bahwa prototype ini masih memerlukan pengembangan lebih lanjut dan perbaikan di masa depan. Namun, semoga langkah awal ini dapat menjadi pijakan yang kuat dalam menyongsong masa depan yang cerah.

Akhir kata, semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat dan inspirasi bagi pembaca yang berminat terhadap pengembangan solusi teknologi di bidang pariwisata. Kami percaya, bersama-sama kita dapat mewujudkan kawasan pariwisata yang berkelanjutan, berkualitas, dan memberikan pengalaman tak terlupakan bagi setiap pengunjung.

Bandung, 6 Juli 2023

Penulis

Badia, Felix, Rizky